

## Der Gemeindefportbund Eitorf e. V. informiert:

Nachdem sich im Frühjahr diesen Jahres rund um den 1. Vorsitzenden Bruno Schöneberg ein neuer Vorstand konstituiert hat, sind einige Projekte angelaufen. Im Sommer hat erfolgreich der dritte Gemeindefporttag stattgefunden und wer sich noch vor Weihnachten und den damit verbundenen Schlemmereien in Form bringen möchte oder gute Vorsätze für das kommende Jahr hegt, ist auf der durch den Eitorfer Gemeindefportbund e. V. im Herbst ausgemessenen und ausreichend beschilderten Laufstrecke im Eitorfer Park genau richtig. Die 400-Meter-Laufstrecke beginnt in der Mitte des Parks und führt einmal rund um den halben Sieg-Park in östlicher Richtung (siehe Bilder).



Neben diesen Projekten ist der Eitorfer Gemeindefportbund e. V. auch aktiv (als ständiges Mitglied in der Projektgruppe des Ratsausschusses AKSVE) an der Konzeption und Realisierung des neuen Kleinspielfeldes am Sportplatz involviert gewesen, welches in kürze eröffnet wird und worüber wir separat an dieser Stelle wieder berichten werden.

Ebenfalls in 2025, am Samstag den 28. Juni, findet dann zum vierten Mal der Gemeindefporttag für Jung und Alt rund um das Hermann-Weber-Bad statt.

Alle Mitgliedsvereine, die Sportstättenbelegungspläne als auch weitere aktuelle Infos zum Sport in der Gemeinde unter [www.gsb-eitorf.de](http://www.gsb-eitorf.de)